



Newsletter

*Zoo Aschersleben—
Einfach mal hintigern!*

Ausgabe

November / Dezember 2015

Förderverein der Zoofreunde Aschersleben e.V.

Telefon: 03473—3324

E-Mail:

info@zoofreunde-aschersleben.de

Termine Nov./Dezember 2015

**Achtung: Der Zootreff November
entfällt!**

- 09.12.2015 — Zootreff

**Bitte Anmeldung unter Tel.
03473/938186 oder unsere
bekannte Email**

Bitte Seiteneingang auf dem Weg
zum Planetarium nutzen!

Bitte unbedingt vormerken!

**Am 3. Januar 2016 findet ab 11 Uhr
der traditionelle Rundgang mit dem
Zooleiter statt.**

Impressum

Herausgeber / Verantwortlich
Vorstand des Fördervereins der Zoo-
freunde e. V.

Kontakt zu den Herausgebern

Brigitte Klopstein

info@zoofreunde-aschersleben.de

Tierische News

Unsere Erdmännchen haben sich gut eingelebt und bereits den ersten Nachwuchs bekommen.

Auch bei den Minischweinen und den Graupapageien kann sich unser Zoo über Nachwuchs freuen.



Die begehbare Vogelvoliere gegenüber den Flamingos ist bereits auf Grund der feuchten Witterung „winterfest“ gemacht worden. Die Triele und Opalracken können zusammen mit den Spornschildkröten und dem afrikanischen Grabfrosch im Tropenhaus bewundert werden.

Das Projekt „Erweiterung der Anlage für Kimmy und Kalle“ nimmt weiter Gestalt an. Zusammen mit dem Architektenbüro Wohlrab, Landeck und Cie aus Aschersleben hat der Zoo erste Projektentwürfe beim Salzlandkreis zur Genehmigung eingereicht. Wir hoffen nun natürlich auf einen baldigen, positiven Bescheid, so dass die Bauarbeiten für die neue Außenanlage geplant werden können.



Bilder: Frank Bünger



Wir danken allen Fördervereinsmitgliedern und Freunden des Zoos für ihr Interesse und ihre Unterstützung. Wir wünschen Ihnen schon jetzt ein gesundes, erfolgreiches und vor allem friedvolles neues Jahr. Bleiben Sie unserem Zoo gewogen.

Im Namen des Vorstandes Ihre Rita Kahl

FÖRDERVEREIN DER ZOOFREUNDE
ASCHERSLEBEN E.V.



Newsletter

*Zoo Aschersleben—
Einfach mal hintüchern!*

Tierisches und nicht-tierisches Allerlei

Die diesjährige Exkursion des Fördervereins ging in den Tierpark Berlin. Fast 40 begeisterte Zoofreunde starteten pünktlich Samstag früh Richtung Berlin. Der Tierparkförderverein Berlin übernahm die Führung zu den wichtigsten Highlights des Parks und erzählten viel Interessantes aus dem Leben der dortigen tierischen Bewohner. Bei der Bärenanlage gab es für die Ascherslebener ein tierisches Wiedersehen mit Brillenbär „Carlos“ und seinem Nachwuchs. Bester Stimmung und mit vielen Eindrücken, angefangen beim Schloss Friedrichsfelde, einer Fahrt mit dem Tierparkexpress oder dem Besuch des Alfred-Brehm-Hauses ging es dann wieder zurück.



Am 17. Oktober hatte die Aschersleber Kaufmannsgilde zusammen mit der Kulturanstalt und Partner wie dem BBRZ und dem Zooförderverein zu einer gemeinsamen Veranstaltung mit Ascherslebener Bürgern und Flüchtlingsfamilien eingeladen. „Wir wollen aufeinander zugehen!“ - unter diesem Motto trafen sich 40 Ascherslebener und 35 syrische Flüchtlinge zu tollen Gesprächen und einem gemeinsamen Rundgang durch unseren schönen Zoo. Am Ende des Tages waren sich alle einig: Es wird weitere Veranstaltungen dieser Art geben! Vieles im Zusammenleben solch unterschiedlicher Menschen und Kulturen wird sicherlich nicht immer einfach werden. Aber Landtagspräsident Detlef Gürth, der mit vor Ort war, brachte es auf den Punkt: Kinder sind die besten Botschafter solcher Ideen!

Am Sonntag, dem 18. Oktober fand unser traditionelles Tigerfest statt. Da uns dieses Mal der Wettergott nicht so hold war, wurden kurz entschlossen die Aktivitäten des Fördervereins ins ehemalige Tierparkstübchen verlegt. Beim Basteln, einem Informationsstand und unserem Glücksrad war für kurzweilige Unterhaltung ausreichend gesorgt. Immerhin rund 600 Besucher fanden den Weg in den Zoo. Kimmy und Kalle drehten fleißig ihre Runden im Zoo und waren als Fotomotive heiß begehrt. Auch die Tierpflegerinnen Cindy und Anja stellten einige unserer Tiere vor und testeten den Geruchssinn unserer Gäste.

Höhepunkt des Tages war die Übergabe verschiedener Patenschaften: Unsere großen Erdmännchen haben jetzt jeder einen Paten und einen Namen. So tummeln sich jetzt Tom, Carlos und Yanni in ihrem Gehege! Jaguardame Molly und ihr Nachwuchs sind jetzt Patientiere der Firma NOVELIS. Das Kleine hört nun auf den Namen Jano (Jaguar-Novelis). Auch eine Fischkatze, zwei Ziegen, zwei Flamingos und ein Berberaffe haben nun neue Paten. Der Zooförderverein bedankt sich herzlich für die Zuwendungen!

Auch allen fleißigen Helfern des Zoos und des Fördervereins möchten wir an dieser Stelle herzlich danken!!!!